

文化祭まであと一週間となりました！

前号の学年通信でも取り上げましたが、今週から文化祭の取り組みが本格化しています。学年練習や放課後練習、朝練など練習をし始めた最初の頃と比べると、何度も練習を重ねるなかで合唱のレベルも、クラスや学年としての士気も上がってきているように感じます。一生懸命一点を見つめて表情豊かに口を大きくあけて歌う人も少しずつ増えてきて後ろから見ていても、文化祭に向けて仕上がってきているなあと思います。



ただ、木曜日の中間リハーサルで少し感じたことがありました。それは一生懸命歌って良い意味で目立つ人がいる一方で、歌ってる途中に笑ってしまったり、指揮者ではない方を見つめていたり、姿勢がふらふらしたりしてしまう人もいるということです。そういった表情や態度はとても目立ち、せっかくそれまでしっかり歌っていても、悪いところばかりに目がいつってしまうのです。また、移動するときの態度も同じようなことが言えます。気持ちを入れて集中して移動する人もいれば、喋りながら移動したり、他のクラスの子に手を振ったりする人もいます。歌う側だけではなく、合唱を聴いているときの聞き方もそうです。真面目に合唱をしている人を見ながら聴いている人もいれば、下を向いていたり、喋っていたりする人もいます。

文化祭の合唱という場では、一つひとつの振る舞いが試されていて、会場に入場したときから退場するときまでクラスや学年、そして学校全体のために集中して臨めるかということが大事になってくるのだと思います。気持ちを高めて臨める人の多いクラスが勝利を手に入れるのでしょうか、学年合唱もより良いものになっていくのではないのでしょうか。

歌詞を覚え、指揮者を見て、みんなと合わせて歌う。人によっては簡単なことではないことかもしれません。ですが、中学生生活最後の文化祭。気持ちを一つにやり切ることで最高の文化祭をみんなで作っていききたいものです。

- 合唱の朝練が始まりました。朝早いので声がなかなか出ないけど金賞を取って、三洵音楽会に行きたいです。
- 3年生最後の文化祭なので、良い思い出にしたいし賞を取りたいのでこれからの練習を大切にしたいです。
- 久しぶりだったので歌詞を間違えて歌ったところがあった。思い出せるよう歌詞を覚えていきたい。
- 3年間深めた絆は合唱の声も大きくしてくれるのかなと思った。3年生最高。

合唱練習が始まってからのデイリーのコメントを見ると、上のような合唱練習を振り返るコメントが多くなっています。改善点があるのはもっと成長できる証拠。金曜日、そして来週の練習時間を大切にしながら、本番までがんばっていきましょう。

